

令和二年度

# 白岡市成人式

白岡市では、472名の新成人が大人の仲間入りを果たしました。

成人の日は、「大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ます。」と国民の祝日に関する法律により定義されています。

1月10日（日）に生涯学習センター「こもれびの森」で開催された成人式では、藤井市長をはじめ、来賓の江原議長から新成人への期待や激励の言葉が贈られ、門出を祝いました。

これを受けて、新成人の代表からは、家族や恩師、地域への感謝と、悩みや苦しみ、コロナ禍における不安などの中にあっても白岡市での思い出や学校生活で学んだことを力に変え、さまざまな問題に向き合っていくこと、また、社会や地

域の一員としての責任を果たし、新しい未来を切り開いていくという誓いの言葉が述べられました。

出席した新成人の皆さんは、20歳の節目に、これからの社会を担っていくことを改めて自覚したのではないのでしょうか。それぞれの目標の実現に向けて力を尽くすとともに、地域

にも目を向け、地域とともに歩んでいってください。

式典は、三密回避のため、中学校区ごとの三部制、座席間隔の確保、マスクの着用など、新型コロナウイルス感染症拡大防止に配慮のうえ短時間で開催されましたが、新成人による成人式運営スタッフの活躍もあり、厳粛な中にも温かみのあるものとなりました。



しっかり消毒



しっかりマスク



藤井市長の祝辞



規制入場



白岡市親善大使 奈良原 浩 さんから新成人の皆さんにメッセージです。

東北楽天ゴールデンイーグルスの二軍監督を務める白岡市親善大使の奈良原浩さんからも新成人にお祝いのメッセージをいただきました。



ほりえ まさと  
堀江 勝仁さん



みやざき しょうのすけ  
宮寄 翔之介さん



しらい みほ  
白井 美穂さん



あべ もえか  
阿部 萌花さん



ふくなが りきや  
福永 力哉さん



こばやし なずの  
小林 菜瑞乃さん



くさかべ まさとし  
日下部 正叡さん



きむら まり  
木村 真理さん

失敗を恐れず新しいことに挑戦していきける大人になります。

社会人としての自覚を持ち社会に貢献できるようになります。

どんな困難も乗り越え、自らの力にできる大人を目指します。

周りの人への感謝を忘れずに充実した生活を送ります。

両親や友人への感謝を忘れずに、強く大きい人間になります。

芯が強く、優しい女性（おとな）になりたいです。

一人の大人としての自覚、心構えを持ち、責任ある行動をします。

責任と自覚を持ち、多くの人に貢献できる大人を目指します。

成人式運営スタッフ  
「二十歳の抱負」